



#ÁLVAREZMÁYNEZ

SE SUMA A EXIGENCIA  
PARA CLAUSURAR  
REFINERÍA DE CADEREYTAMISAE  
L ZAVALAPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COMJUSTIFICA  
MEDIDA

**E**l precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, se sumó a la petición del gobierno de Nuevo León para clausurar la refinería de Cadereyta, pues afirmó que la ciudadanía respira veneno.

“La justicia intergeneracional, es un principio que nos debe ayudar a reflexionar a que una generación no tiene el derecho de comprometer a la siguiente. Es cuidar los recursos naturales, el agua, el aire. Con Tula y Cadereyta nuestras hijas e hijos respiran veneno”.

1 • Argu-  
mentó  
que se  
respira  
veneno.

2 • Pemex  
es omiso  
en bajar  
emisio-  
nes, dijo.

FOTO: ESPECIAL



POSTURA.

• El precandidato de MC, dio mensaje en redes.

En un mensaje en sus redes sociales, también pidió que deben ser concluidos los modelos insostenibles de producción energética como la termoeléctrica de Tula, Hidalgo, y la refinería de Cadereyta, Nuevo León.

Respaldó la batalla jurídica del gobernador de Nuevo León, Samuel García, al comprometer la salud e intoxicar el aire de las personas.📍